



～やまちゃんコーチから～

巨摩保育所のみんな、げんきかな？サッカーきょうしつはたのしかったね♪
いろいろなごきをしたり、ボールあそびしたり、さいごはサッカーのしあいもしてたのしかったね☆ シュートもじょうずにきめられたね！！
またいっしょにサッカーをやろうね☆

ありがとうございました(^▽^)

～先生から～

記入者 河西 梨香 先生

最初は「できない」「難しそう」と消極的な様子の子どももいましたが、簡単なボール遊びからサッカーのルールを教えてもらったので、子ども達も最後まで楽しく取り組んでいました。動物に変身しながら身体の使い方を教えたり、専門用語ではなく子どもにも分かりやすい言葉で伝えたりしているのを見て、子どもへの教え方や伝え方の勉強になりました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会